
Herr Meeser erklärt für die BfE-Fraktion, dass man dies mittrage. Ursprünglich habe man gewünscht, den 
Sicherungszuschlag für die Maßnahme Feuerwehr mitzuverwenden, was leider nicht funktioniert habe. Er 
stellt fest, dass die Mehrausgaben an dieser Stelle notwendig und angemessen seien, bei der Maßnahme 
Feuerwehr aus seiner Sicht aber nach wie vor Maßnahmen nicht notwendig seien. Als Beispiel nennt er 
den Übungsturm. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 
 


